

# Sitzung TOPs

## Briefkasten (digital/offline)

- Anfrage zur Besichtigung des Fachbereichs Informatik
- Symposium anlässlich des 60. Geburtstags der Rektorin
- Einladung Austauschtreffen Verbindlichkeit/Anwesenheit

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

### Veranstaltungen (fweinekoetter)

- SiF & SiF → vorlesungsfreie Zeit
- LNdaPP&P
- Semesterendecafé?

### Taskforce für die Lehrklausur (jmatzat, nwelz, nleopold)

- weitere Freiwillige?
- Stand

## Aktuelle Tops

### GleiKo (nwelz, gunterholzer)

- Fall von Diskriminierung innerhalb der TechFak innerhalb der Studierendenschaft
- Lösungsvorschläge:
  - Anonymes Feedback-Formular innerhalb von Veranstaltungen, damit man den Veranstalter direkt kontaktieren kann
  - Austauschtreff unter Frauen (Aufdecken von Problembereichen, Kennenlernen von Frauen innerhalb der TechFak)
  - Schulung/Sensibilisierung von Tutoren (Tutorenschulung)

### Glühweinabend 2026 (gunterholzer)

- Nach Rücksprache mit Dekanat darf dieser im CITEC Innenhof stattfinden
- Wir sollen im November einen Termin mit dem Dekanat abstimmen, damit das alles passt

## **Lehrpreis Umfrage (jmatzat)**

- Es war ja eigentlich geplant, dass es für den Lehrpreis eine Separate Umfrage bei den Lehrevas geben soll
- Ist wohl mit Evasys sehr schwierig umzusetzen
- Ricarda will sich mit uns zusammensetzen, um Ideen für eine mögliche Lösung zu Brainstormen

## **StART-Fahrt 2027 (fharenberg)**

- Wenn wir wieder Rödinghausen wollen muss das noch im Januar angefragt werden
- Namen unter top schreiben >:( (jmatzat)
- Sorry(fharenberg), muss aber sowieso in Abwesenheit besprochen werden :D
- ich hab heute eh ne Orga Mail von denen bekommen, ich ruf da mal an und frag nach (nwelz)

## **BeKo "Interaktive Robotik" (jmatzat)**

- rvoncollani kann seinen Platz als studentisches Mitglied der Berufungskommission „Interaktive Robotik“ nicht wahrnehmen, da er bald seinen Master abschließt
- Brauchen neues Studentisches Mitglied

## **MINT-Sommer (nwelz)**

- Es geht wieder los
- Voraussichtlich 29.6-4.7

## **Vorstellung von Studiengängen an Schulen (nwelz)**

- Hab ich bisher ein paar mal als Gefallen gemacht
- kam sehr gut an
- Auf lange Sicht soll das in Bielefeld ausgeweitet werden, wahrscheinlich was, was ich mit den Schulen zusammen organisiere
- Wer hätte interesse, das eigene Fach an einer Schule vorzustellen?
- Kann mehrfach in einzelnen Kursen oder als großes Aula-Ding gemacht werden, müssen die Schulen für sich entscheiden

## **TfTD (Themen für Thomas & Dominik)**

### **20% Regelung bei Tutorien (gunterholzer)**

- Was hat es damit auf sich?

### **Tutorenschulung TechFak (gunterholzer)**

- Findet diese noch regelmäßig statt?

- Sollte diese verpflichtend zu besuchen sein?

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1769521347>

Last update: **2026/01/27 13:42**

